



Oscar Maldonado disfrutó en familia la jornada de integración. El junto a su esposa y sus dos hijos que entrenan en la ciudad deportiva compartieron de las diferentes actividades que se organizó y que reunió a 550 niños y jóvenes con sus familias con el objetivo de acercar a la familia que se está conformando en la Ciudad deportiva Carlos Pérez Perasso de la Junta de Beneficencia, donde se demostró todo el interés que tiene la institución en estar cerca de ellos ayudándolos no solo en el desarrollo deportivo, sino también en la salud y brindarles espacios de entretenimiento saludable, familiar y animado a los jóvenes de escasos recursos.

“Me gustó la enseñanza y sobre todo la atención integral y la disciplina que tienen en los entrenamientos. Les dan dos uniformes, colación, atención médica. Pienso que la Junta de Beneficencia está aportando a que la juventud tenga otros horizontes a través del deporte” manifestó el orgulloso padre.

Fueron más de 500 niños y jóvenes los que junto a sus familias disfrutaron de la mañana de integración familiar que tuvo como objetivo acercar a las familia que se está conformando en la Ciudad deportiva Carlos Pérez Perasso de la Junta de Beneficencia y poderles demostrar todo el interés que tiene la institución en estar cerca de ellos ayudándolos no solo en el desarrollo deportivo, sino también en la salud y brindarles espacios de entretenimiento saludable, familiar y animado a los jóvenes de escasos recursos.

Carlos Andretta, gerente de ciudad deportiva mencionó que hay 7 categorías y que los entrenamientos son dirigidos por profesores reconocidos y especializados. “Tenemos chicos de 6 a 16 años que entrenan de lunes a jueves en horarios de la mañana y tarde. Este es un proyecto que tiene un gran componente social porque se atiende no solo el desarrollo físico, sino la salud y el bienestar de las familias, ya que todos son evaluados por el centro médico para poder detectar si tienen alguna enfermedad y que la junta pueda intervenir a través de su infraestructura hospitalaria, capacidad y experiencia”.

Los padres que deseen inscribir a sus hijos pueden hacerlo directamente en la ciudad deportiva

Niños y jóvenes de la ciudad deportiva de la JBG disfrutaron jornadas de integración

Miércoles, 07 de Septiembre de 2022 11:36

de 08h30 a 17h00 o escribir al Instagram @jbg-deporte